
Jaraguá do Sul, 22/06/205. Enquete – Você é filho? 

Estamos na 2ª semana da série ENQUETE. A pergunta de hoje é: Você é filho? 
No que você pensa quando ouve a palavra pai? Em algo bom? Em algo ruim? Para muitos, 
chamar Deus de pai é assustador. Existem pessoas que tiveram pais violentos, tanto em 
atos quanto em palavras que feriam, ou pessoas que tiveram pais ausentes, que não as 
ajudaram quando elas precisavam deles. De alguma forma, essas pessoas acabam 
associando a paternidade de seu pai terreno à paternidade de Deus, pensando que Deus é 
violento ou ausente. Mas isso está errado. O Pai Celestial é diferente. E mesmo os bons 
pais que existem não podem se comparar ao Pai Celestial. 
Então, como posso saber quem ele é de verdade? E no que isso muda meu entendimento 
sobre quem eu sou? 

1. Só podemos conhecer quem o Pai realmente é através de Jesus. No Antigo 
Testamento, não era comum chamar Deus de pai. No entanto, quando Jesus veio à terra, 
ele chama Deus de Pai (Lc 2:49, Jo 5:37), e nos ensina a orar dizendo o mesmo: “[...] Pai 
nosso que está nos céus...” (Mt 9:6)1.  
Certa vez, o discípulo Filipe pediu a Jesus que lhe mostrasse o Pai. No entanto, Jesus lhe 
responde: Quem vê a mim, vê o Pai (Leia João 14:9-10). Por isso, se você tem dúvida de 
quem é o Pai, olhe para o Filho. Quando entendemos quem Jesus é, seu coração, seu 
caráter, entendemos quem o Pai é. Quando vemos um Jesus que oferece água da vida, 
estamos vendo um Pai que oferece água da vida. Quando conhecemos o amor e o 
cuidado e o autossacrifício de Jesus, entendemos que assim é o coração do Pai. Se Jesus 
diz que é o Bom Pastor, isso reflete o amor do Pai.  

2. Somos filhos amados de Deus. Por causa de Jesus, também nos tornamos filhos de 
Deus, e existem duas metáforas bíblicas para isso. Por crer em Cristo, nós nascemos de 
Deus (Jo 1:12-13). Também somos adotados como filhos, de acordo com Paulo: “Pois 
vocês não receberam um espírito que os escravize para novamente temerem, mas 
receberam o Espírito que os adota como filhos, por meio do qual clamamos: “Aba, Pai” 
(Rm 8:15). Você não precisa viver em medo, você é filho, e não escravo. Quer saber o 
quanto o Pai te ama? A Bíblia diz que ele nos ama como ama Jesus (Jo 17.23). No batismo 
de Jesus, ouviu-se uma voz que disse: “Esse é meu filho amado”. Consegue imaginar Deus 
falando isso para você? 

3. Deus é bom. Por último, ser filho de Deus significa desfrutar de sua bondade. Jesus 
ensina: “Qual de vocês, se seu filho pedir pão, lhe dará uma pedra? Ou se pedir peixe, lhe 
dará uma cobra? Se vocês, apesar de serem maus, sabem dar boas coisas aos seus 
filhos, quanto mais o Pai de vocês, que está nos céus, dará coisas boas aos que lhe 
pedirem! [...]" (Mt 7:9-10).  

Perguntas 
1. Alguma vivência com seu pai ou com alguma autoridade impactou – de forma positiva ou 

negativa – a forma como você vê a Deus? 
2. Você crê que é amado por Deus como filho querido, mesmo sem merecer? 

 
1 [Importante: Na Bíblia, descobrimos que Jesus também é Deus. Nós, cristãos, acreditamos na Trindade. 
Cremos que Deus é um só, e, ao mesmo tempo três pessoas diferentes: Pai, Filho e Espírito Santo. Um Deus, 
três pessoas. Não é fácil entender, é necessário crer.] 


